

お詫び

8/1 未明頃から当サイトにアクセス頂くと『このアドレスの個人ホームページは主催者の都合により閉鎖されました。ブックマークやリンクは、解除して下さいますようお願いいたします。(このお知らせは閉鎖から 1 ヶ月間表示されます)』とのメッセージが表示され HP を一切見ることが出来ない状態でした。

この度の件では皆様には多大なるご迷惑、ご心配をお掛けしまして誠に申し訳ございませんでした。ここにお詫び申し上げます。

以下に理由を述べますので少々専門的な内容と感ずる方もいらっしゃると思いますが、ご一読頂きますようお願い申し上げます。

原因はプロバイダ間との問題でした。最近社会的問題にもなっている個人情報に関する漏洩問題等を受け契約しているプロバイダ側が個人情報保護の強化を行っているとの返答でした。(※個人情報の保護に関する法律(平成 15 年 5 月 30 日法律第 57 号)) プロバイダ側は順次契約事項の再確認を始める形をとっているとの事で当サイトの場合は開設 2 ヶ月後に少々理不尽な形で突然閉鎖された状態になりました。皆様へのご報告はプロバイダ側より明確な回答がここまでしか得られてないので以上の内容でご理解頂きたい所存です。

閉鎖期間中の際、『このアドレスの個人ホームページは主催者の都合により閉鎖されました。』とのメッセージが表示されておりましたが、この表現は皆様に誤解を与えかねないと思いますので補足説明もさせていただきます。

この度の問題は当方の端末の問題ではなく、まして当方で閉鎖して欲しいと要請した訳でもありません。あくまでもプロバイダ間との問題でありデータは保管されておりました。トップページだけでも表示してご案内申し上げたいという考え等もちろん御座いましたが、それもできない状況でした。幸い掲示板は当サイトとは別のアドレスの為 HP が閉鎖中でも使えており、閉鎖中の経過報告等は掲示板を使いお知らせしておりました。しかし、掲示板をあえて「お気に入り」や「ブックマーク」して頂いている方も多くないと思いますので今回を機に掲示板も「お気に入り」や「ブックマーク」に追加して頂きたいと存じます。

閉鎖から復旧には約2週間程時間を要する結果となりました。当方も1日も早い復旧を目指し即日原因追及を始めプロバイダに問い合わせをしておりましたが、プロバイダは当方だけを相手にしている訳ではなく確認作業等にも少々時間が取られた形となりました。プロバイダ側と交渉をして、当方は市民団体で運動を進めている大事な時期なので手続き等早めて頂く配慮も受けておりました。時間は要しましたが Web 管理人として復旧に向け出来る限りの努力をしてきた事はご理解頂ければ幸いです。

最後に HP を制作、管理する者としてこの度の件は大変申し訳なくまた皆様には多大なるご迷惑をお掛けしました事を重ね重ね心よりお詫び申し上げます。これからも相変わらぬご支援、ご協力をお願い致します。